

Beratendes Ausschussmitglied Dechant fragt nach, wie mit der Aufnahme von Kindern in Kindertageseinrichtungen im Alter von bis zu einem Jahr umgegangen wird, die bisher nicht geimpft worden sind. Laut ärztlichen Empfehlungen sollten Impfungen bis zum 18. Lebensmonat abgeschlossen sein, jedoch nicht vor Vollendung des ersten Lebensjahres erfolgen.

Die Verwaltung antwortet, dass nach bisherigem Stand die Aufnahme nicht geimpfter Kinder in KiTas und Tagespflege wahrscheinlich abgelehnt würde. Aufgrund der Übergangsregelungen für die bereits vor dem 01.03.2020 aufgenommenen Kinder liegen zurzeit noch keine Erfahrungswerte vor. Sobald hierzu neue bzw. erste Erkenntnisse vorliegen, wird die Verwaltung dem Ausschuss berichten können.